

## Realizan segunda versión de Juegos del Agro en el Parque Saval de Valdivia

**INICIATIVA.** Participarán estudiantes de 14 establecimientos educacionales.



INICIATIVA BUSCA EL INTERCAMBIO DE CONOCIMIENTOS.

**E**studiantes de 14 liceos técnico profesionales del área agropecuaria de las regiones de Los Ríos y Los Lagos participarán hoy, desde las 9 horas, en la segunda versión de los Juegos del Agro, organizado por la Corporación de Desarrollo del Sur.

Este encuentro, que se desarrollará en el Parque Saval de Valdivia, busca crear un espacio de aprendizaje y conocimiento para estudiantes y docentes del área técnica, a fin de consolidar las capacidades adquiridas a lo largo de su formación.

En ese contexto, el objetivo es que los estudiantes tengan la oportunidad de resolver situaciones propias del campo profesional, fomentando la integración de conocimientos específicos, el análisis crítico, la organización del trabajo, la creatividad, la toma de decisiones y el trabajo en equipo.

Según informaron sus organizadores, la metodología de

los Juegos del Agro se basa en el aprendizaje lúdico, donde los participantes aplicarán sus habilidades en diversas réplicas de labores propias del área silvoagropecuaria. Las pruebas incluirán destrezas, habilidades, fuerza, ingenio y colaboración.

Respecto de esta iniciativa, el directivo de la Corporación de Desarrollo del Sur, José Luis Delgado, destacó que "no sólo son una competencia, sino una oportunidad para que nuestros jóvenes desarrollen habilidades y conocimientos fundamentales para el futuro del sector".

En tanto, Francisca Heinsohn, presidenta de GTT Renovales, resaltó la importancia del trabajo conjunto entre instituciones y actores locales para el éxito del evento: "Estamos convencidos de que el trabajo colaborativo es clave para el desarrollo de la agricultura en nuestra región, y estos juegos son una muestra de ello". ☞